

## **Con acento reúne a una treintena de creadores iberoamericanos en Madrid**

**De la mano del Centro de Estudios Mexicanos UNAM-España y de la Fundación Casa de México en España, el III Encuentro de Creadores Iberoamericanos tendrá lugar en Madrid, del 8 al 10 de abril**

- Bajo el título, 'Literatura y poder en el siglo XXI', alrededor de 30 creadores y creadoras del ámbito iberoamericano se darán cita en Madrid, a lo largo de tres días.
- Martín Caparrós, Fernando Iwasaki, Santiago Roncagliolo, Brenda Lozano, Pola Oloixarac, Edmundo Paz Soldán, Ariel Florencia Richards, Isabel Zapata o Marta Rivera de la Cruz, son algunas de las personalidades que participarán en el encuentro internacional 'Con Acento'.

Tras dos primeras exitosas ediciones, vuelve el **Encuentro de Creadores Iberoamericanos *Con acento***, organizado por Fundación Casa de México en España, la Universidad Nacional Autónoma de México, a través de su sede en España, la dirección de Literatura y Fomento a la Lectura y la Cátedra Carlos Fuentes de Literatura Hispanoamericana.

En una época con tantas tensiones como la nuestra, a los organizadores de este tercer encuentro les ha parecido especialmente relevante analizar el papel que juegan las y los escritores y artistas y permitir, una vez más, que sean autores de ficción quienes expresen sus puntos de vista sobre temas de interés público. De este modo, en la Fundación Casa de México en España, algunos de los creadores y creadoras más relevantes de España y América Latina reflexionarán sobre la idea misma del intelectual público en nuestro tiempo y sobre algunos de los asuntos capitales que nos cuestionan y cimbran día tras día.

Así, a lo largo de tres días, en diferentes mesas redondas -en horario de mañana y tarde- importantes representantes de las letras iberoamericanas ofrecerán su visión sobre temas tan candentes como los peligros de la democracia hoy, el compromiso de los intelectuales, la polarización de nuestras sociedades, el triunfo de Trump o Biden, la violencia en América Latina, los movimientos feministas o las *fakes news*.

Fundación Casa de México en España, ubicada en la madrileña calle de Alberto Aguilera 20, será el lugar en el que se celebre este encuentro internacional, al que acudirán autores de varias nacionalidades y público en general.

Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, España, El Salvador, México, Perú, Nicaragua, estarán presentes a través de figuras principales de sus letras, como **Jazmina Barrera, Sara Barquinero, Rosa Beltrán, Jesús García Calero, Martín Caparrós, Raúl Carrillo Arciniega, Matías Celedón, Renato Cisneros, Valeria Correa Fiz, Carlos Dada, Daniel Gascón, Carlos Granés, Estefanía Hernández Ceballos, Fernando Iwasaki, Gerardo Laveaga, Brenda Lozano, Aroa Moreno, Claudia Neira Bermúdez, Pola Oloixarac, Edmundo Paz Soldán, Ana Pellicer Vázquez, Ariel Florencia Richards, Santiago Roncagliolo, Eduardo Ruiz Sosa, Alexandra Saavedra, Julia Santibáñez, David Toscana, Eloy Urroz e Isabel Zapata.**

**Con acento, III encuentro de creadores iberoamericanos** se celebrará del 8 al 10 de abril a lo largo de todo el día, de 10:00 a 21:00h. El público general podrá asistir de forma presencial con acceso gratuito, previo registro. También se podrá seguir en directo a través de las redes de Fundación Casa de México en España y del Centro de Estudios Mexicanos UNAM-ESPAÑA.

#### **Centro de Estudios Mexicanos UNAM - España**

El Centro de Estudios Mexicanos en España de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM-España) abrió sus puertas en 2013 en la ciudad de Madrid con la finalidad de poner en marcha, conjuntamente con el Instituto Cervantes, la Universidad de Salamanca y la Universidad de Buenos Aires, el Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (**SIELE**), un proyecto que permite certificar globalmente el grado de dominio de la lengua española al incorporar las distintas variedades lingüísticas de nuestro idioma.

Adicionalmente a las labores que se realizan en torno al SIELE, UNAM-España tiene la importante misión de promover ampliamente la lengua española, difundir la cultura mexicana e iberoamericana, promover diversas actividades de intercambio académico y divulgación, proyectar la actividad cultural y académica de la UNAM, fomentar vínculos con instituciones españolas de educación superior, impulsar programas de doble titulación, crear cátedras conjuntas, y tender puentes que ayuden a construir el espacio cultural iberoamericano.

UNAM-España forma parte del proyecto de internacionalización de la UNAM que se inició en 1921 y que le ha llevado a extender en el extranjero sus funciones sustantivas (docencia, investigación y difusión de la cultura). Actualmente la UNAM tiene presencia en 8 países a través de sus 12 sedes:



Fundación  
Casa de México  
en España



CENTRO DE ESTUDIOS  
MEXICANOS

UNAM-ESPAÑA

### **Fundación Casa de México en España**

Fundación Casa de México en España es una institución sin fines de lucro, con una visión contemporánea del país; deseosa de construir y abrir nuevas oportunidades a través de la cultura, los negocios y el desarrollo social entre México y España. Para conocer más sobre el calendario de actividades y los servicios que ofrece la CME puede consultar la página <http://www.casademexico.es> y las redes sociales:

Requerimientos de prensa a; [comunicacion@casademexico.es](mailto:comunicacion@casademexico.es) T: 913 439 274

Twitter: @casademexicoesp

Instagram: @casademexicoenespana

Facebook: @casademexicoenespana

Tiktok: @casademexicoenespana

**Fundación Casa de México en España**

C/ Alberto Aguilera 20. Madrid

[www.casademexico.es](http://www.casademexico.es)